



## Peligro de epidemias

Las aguas descendieron y dejaron toneladas de lodo y basura, pero principalmente materia fecal, que se suman a los muebles y enseres domésticos que se echaron a perder, en el fraccionamiento Valle Dorado, en el estado de México. Las labores de limpieza ya se iniciaron, pues la salud de los habitantes está en peligro.

## Pérdidas millonarias en Valle Dorado; piden alimentos; riesgo de infecciones

Miles de pobladores de Valle Dorado amanecieron por segundo día entre lodo y agua, debido a la ruptura del Emisor Poniente, situación que ha generado pérdidas comerciales millonarias.

Asimismo, las más de mil familias que habitan esta zona, la más afectada por la tromba registrada el pasado domingo, requieren de agua potable, comida, detergentes y lavado de cisternas, a fin de evitar infecciones respiratorias y gastrointestinales.

Ante esa situación, el gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, y el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege, supervisaron las obras de reparación del tramo del Colector Poniente dañadas por las lluvias. En Valle Dorado, el Ejecutivo local escuchó demandas de vecinos cuyas casas resultaron afectadas por las intensas precipitaciones pluviales de los últimos días.

Ayer, cientos de trabajadores la-

boraban para reforzar el ducto, que sufrió fracturas, a lo largo de 45 metros, con centenas de costales en torno. También llegaron a ese sitio cientos de placas de acero y concreto para reforzar el cauce.

Los trabajos se realizan con urgencia porque el riesgo sanitario es latente por la gran cantidad de aguas negras y la contaminación de tuberías de agua potable, en los domicilios sólo salen aguas grises.



Caminan colonos entre agua, lodo y escombros

